



立志 鍛錬 協調

令和5年5月30日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H.School

だより

挑夢 (いどむ) ~新しい時代 (けしき) を仲間と~

校長 今本 由美子

「挑夢 ^{いどむ} ~新しい時代^{けしき}を仲間と~」今年の体育大会のスローガンです。先週の生徒朝礼では、このスローガンの紹介とともに、「一人一人の小さな心遣い、心がけがスムーズな運営につながる。」「スローガンに恥じない行動、心意気を。」と全校にメッセージが送られました。

先週は、各学年での練習や全体練習も行って、いよいよ体育大会に向け校内も盛り上がってきました。今週も予行を始め、学年練習等が予定されていますが、雨の予報が出ています。天候やグラウンド状況を見ての練習や準備となりそうです。十分な時間はとれないかもしれませんが、みんなでアイデアを出し合い、工夫をしながら、できる限りの準備をして当日を迎えられるようにしたいですね。



上：全体練習 下：3年学年練習

今年度は、参観人数の制限は設けず、ご覧いただけるようになりました。ぜひ、多くの保護者、地域の皆さまにお越しいただき、日頃の練習の成果、各クラスが団結して競技に挑み、また、仲間を応援、励まし合う姿に、ご声援をお送りいただければと思います。

さて、5月12日に3年生がTGGに行ってきました。昨年度までは青海（江東区）まで行っていましたが、今年度は地元立川にオープンしたばかりのTGG GREEN SPRINGSで、午前中の2セッションを体験しました。各セッションでは、エージェントとこれまでに学んだ英語の知識を活用して様々なやりとりをしたり、英語でコミュニケーションをとりながら仲間とタスク（課題）に取り組んだりしました。3年生にとっては、これまでの学習を通して自分たちの英語力が確実に向上していることを実感できる貴重な時間となったのではないのでしょうか。このような体験が地元でできることはとても恵まれていると思います。今後も校内での学びを含め、様々な場面で実践的なコミュニケーションの経験を積んでいければと思っています。



TGG コマ撮りアニメーション制作